
  

令和４年度第３回安城市ごみ減量推進委員会 次第（結果） 

 

令和５年２月１３日（月）午後２時～ 

               環境クリーンセンター１階 大会議室 

 

【司会進行 原田課長】 

１ あいさつ 

 

２ 報告事項 

  一般廃棄物処理基本計画（２０２３年度～２０３７年度）について 

（資料 1-1、1-2、1-3） 

 

３ 議事 

令和５年度一般廃棄物処理実施計画案について（資料 2-1、2-2、2-3） 

承認 

  【委員からの意見・質問】 

   （意見）分別の細分化が進んでいる中で、回覧等だけではとても周知で

きない。市として、ごみステーションを管理している町内会役

員の負担を減らすように改善してほしい。 

   （回答）令和６年の１月よりプラスチック製容器包装もそれ以外のプラ

スチックもまとめてプラスチックとして出すことができるよう

になり、特に分かりにくかったプラスチックに関しては、分か

りやすい分別になると考えております。その他の物も分かりや

すい分別を考えていきたいと思います。 

  （質問）このチラシ（参考チラシ）の配布はありますか。分別冊子の変

更や差し替えなどはありますか。 

   （回答）チラシは３月号の広報あんじょうに折り込みます。 

  分別冊子はプラスチックの一括回収の開始に合わせ、１２月頃に

新しいものを全戸配布する予定です。 

 

４ 意見交換  

ごみと資源の分別及び回収方法の変更について  

・充電式小型家電・電池類のごみステーション収集等について（令和５年４



  

月から） 

・プラスチック資源の一括回収について（令和６年１月から） 

 【委員からの意見】 

   （意見）フードドライブについて、市民交流センターだけではなく各公

民館で集めるなど、もっとたくさんの人が有効に利用でき、ご

みの削減につながるようなシステムをつくっていただきたい。 

     また、バイオマスエネルギーについて前向きに検討し、近い将来、

安城市でも実施してもらいたい。 

   （回答）バイオマスについて、検討を進めていきたいと考えています。 

       フードドライブについて、ファミリーマートさんが全国で市民

グループと連携して活動をしており、安城市内でも１０店舗で

行っています。市でもどういうことができるか検討してまいり

ます。 

   （意見）レジ袋の委員会に関わってましたが、レジ袋が１枚５円になっ

たとたんマイバック持参率が９０％になった。これより下がら

ないようにすることが大切だと思います。 

  （回答）安城市は全国に先駆けてレジ袋削減協議会によって有料化を進

めており、安城市ではマイバッグ持参率が９０％を超えました。

これからもそれを維持していくことが大切だと考えます。 

   （意見）プラスチックの一括回収は市民に分かりやすく、楽になるので

良いと思います。 

 

５ その他 

・改正告示 一般廃棄物処理基本計画（２０２３年度～２０３７年度） 

・告示   令和５年度一般廃棄物処理実施計画 

・次回委員会 令和５年７月頃予定 

 

※環境クリーンセンターの施設見学を実施 

 

 


